

El respaldo a los presos del 'procés' divide a los sindicatos

Las direcciones nacionales de UGT y CC OO reconocen que sus filiales en Cataluña deben lidiar con el auge de sus militantes independentistas

LL. PELLICER / J. CATÀ, **Barcelona**
La participación de los sindicatos CC OO y UGT en la manifestación del próximo día 15 de abril, convocada por la Asamblea Nacional Catalana y Òmnium Cultural en protesta por el encarcelamiento de líderes independentistas, está

provocando una fuerte polémica interna. El hecho de que las filiales catalanas de UGT y CC OO apoyen esta iniciativa, en la que algunos de los organizadores aluden a términos como "presos políticos" o "exiliados", ha avivado el malestar entre sus afiliados y las centra-

les en Madrid. Desde el inicio del pulso independentista, estos sindicatos han tenido que hacer equilibrios para encajar el crecimiento en sus filas de afines al soberanismo. Las direcciones de las centrales sindicales aseguran que sus miembros no marcharán detrás

de una pancarta en la que se aluda a "presos políticos", si bien denuncian que en España se está produciendo un "retroceso de libertades", en referencia a la prisión preventiva de los encausados por el *procés*, entre ellos, Dolors Bassa, vinculada a UGT. **PÁGINA 15**

Orbán busca consolidar su populismo xenófobo en Hungría

La alta participación en las elecciones puede impedir su mayoría absoluta

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Budapest**
ENVIADA ESPECIAL
El primer ministro húngaro, Viktor Orbán, en el poder desde 2010, buscaba anoche revalidar su mayoría absoluta para consolidar su mensaje populista. La alta participación, que ayer a las diez de la noche rondaba el 70%, podía ofrecer a la oposición esperanzas de poner coto a su política xenófoba. El modelo del líder del partido ultraconservador Fidesz ha sido seguido después por otros países del Este de Europa. **PÁGINAS 4 Y 5**



EMAD ALDIN (EFE)

Decenas de muertos en un presunto ataque con armas químicas en Siria

Los equipos de rescate de la ONG siria conocida como los Cascos Blancos denunciaron ayer un nuevo ataque del régimen de Bachar el

Asad con armas químicas sobre Duma, el último bastión insurgente. Según testigos, más de medio centenar de personas habrían muerto

víctimas del gas sarín —en la imagen algunos de ellos—. Donald Trump reaccionó en Twitter con amenazas a El Asad, Rusia e Irán. **P3**

Los científicos piden limitar el acceso para prevenir accidentes y proteger la playa

As Catedrais, el prodigio turístico que se deshace

SONIA VIZOSO, **Santiago**
La muerte de una mujer durante Semana Santa por el impacto de una roca mientras contemplaba, junto a cientos de visitantes, la playa de As Catedrais, en Ribadeo (Lugo), ha dejado en evidencia los riesgos que el turismo masificado supone no solo para la seguridad de los excursionistas sino también para la propia super-

vivencia de este monumento de la naturaleza que en 2015 tuvo casi 700.000 visitantes. Los científicos, que ya alertaron del riesgo de desprendimientos, piden que se restrinja el acceso para prevenir accidentes y proteger esta catedral marina, un conjunto de arcos y grutas, horadados por las olas, el viento y las mareas desde hace 135.000 años. **PÁGINA 22**

CRUCERO CUBA Y CARIBE 2 x 1

MSC ARMONIA | 8 DÍAS
Desde LA HABANA
Abril, Mayo y Junio

PRIMER PASAJERO DESDE **1.354 €*** SEGUNDO PASAJERO **GRATIS**

Contacta con tu agencia de viajes, llámanos al 91.203.58.00 o visita MSCCRUCEROS.ES

MSC CRUCEROS
NO ES CUALQUIER CRUCERO

*Promoción "Cuba y Caribe 2x1". Consulta condiciones, disponibilidad y precios de cada salida. Plazas limitadas.

Las medidas arancelarias son modestas respecto del total de intercambios

Las claves de la guerra comercial entre EE UU y China

S. POZZI / X. FONTDEGLÒRIA
Nueva York / Pekín
Tras la guerra arancelaria entre EE UU y China subyace el interés de Washington en frenar el liderazgo tecnológico de Pekín. De ahí que los más de 1.300 productos identificados por EE UU para una nueva ronda de tarifas impacten en el programa de transformación digital chino. Por su parte, el país asiático ha optado por castigar a los agricultores, el principal apoyo político de Trump. **PÁGINA 42**

deportes



España, en semifinales de la Davis tras una eliminatoria agónica

Oblak impide la victoria del Real Madrid en el derbi (1-1)

Vettel suma en Bahrein su segundo triunfo consecutivo

Márquez, sancionado por tirar a Rossi en el GP de Argentina

Masters de Augusta: Rahm acaricia un sueño